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Verschönerungsverein Bederkesa  
von 1896 e.V. 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 
am 21. März 2023 
Beginn: 19 Uhr        Ende: 20:40 Uhr 
Anwesende: lt. Teilnehmerliste 
  
1. Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, darunter besonders die neue Bürgermeisterin 

Gabi Kasten sowie den Fleckensbürgermeister Thomas Kuberski. 
2. Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 7. April 2022 wird ohne 

Gegenstimmen genehmigt. Im Anschluss erhebt sich die Versammlung zum Gedenken an 
die Verstorbenen. Wilma Reichert, Hartmut Pfau. 

3. Angela Tholl ehrt die Jubilare: Für 50-jährige Zugehörigkeit zum Verein wird Hannelore 
Kück geehrt. Bereits 40 Jahre im Verein ist Inge Ohlrogge. Die anwesende Jubilarin Frau 
Kück erhalten eine Urkunde und einen Blumenstrauß.  

4. Berichtspunkte des Vorstands: (A. Tholl) 

• Unterstützung Bürgereingaben Stadtexperiment 

• Renovierung und Neuanschaffung von Sitzbänken (2000 €) 

• Ein neuer Drucker für das Amtsscheunenbüro wurde beschafft. Dazu seht im Büro 
auch wieder ein Laptop. 

• Konzert des Posaunenchores aus Steinau an der Mühle 

• Spenden: 500 € an die Tafel Bederkesa; Sachspenden im Wert von je 3000 € an die 
Kindergärten in Bad Bederkesa 

• Sanierung der Fischerhütte und des Schachspiels; Fa. Ohlrogge wird den Sockel noch 
sanieren und das Haus muss noch gestrichen werden. 

• Werbung für den VV durch den Vorstand bei „Geestland aktiv“ und am 
verkaufsoffenen Sonntag im September 

• Das Amtsscheunen-Team hat die Bepflanzung der Blumenkästen auf der Brücke am 
Dobbendeel vorgenommen und die Blumenkästen regelmäßig gepflegt und 
gewässert. 

• Dankeschönfest am 11.11. für die Helferinnen und Helfer (76 Teilnehmende) 

• Adventskalender an der Mühle 

• Geestland Rundschau: ruckeliger Beginn, z.T. ärgerliche Fehler beim Layout, bei 
Lieferungen und Versand. Beständige Gespräche mit NZ-Vertretern,  (Media Service 
seeyou), (nur) langsame Fortschritte. 

• Eine Einladung zu einem Seefest-Planungstreffen fand nur spärliche Resonanz, fast 
ausschließlich aus den Reihen des VV. Frau Hebener hatte erneut zu einem Treffen 
einladen. Ein Zustandekommen des Seefestes ist derzeit nicht gesichert. Inzwischen 
ist von Seiten der Stadt ein neuer Anlauf gemacht worden (Termin: 1. August-
Wochenende) 

Angela dankt den zahlreichen Aktiven im Verein für ihre unermüdliche Arbeit zum Wohle des 
Ortes. 
5. Die Berichte der Ausschüsse sind in der Anlage angefügt. 

• Amtsscheune (Werner Hellberg): Ergänzung: am 4.6.2023 Picknick im Amtsgarten 
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• „Beerstonauten“ (Michael Woehlert) zukünftig: Treffen am letzten Mittwoch des 
Monats (19 Uhr) (LeMiMo); mögl. Angebot zum Seefest: historische Ortsführungen. 

• Hochzeitshain (Lutz Eichler): Baumpflanzaktion im Frühjahr mit dem NIG im 
Erasmus+-Programm (zwei Obstbäume), im Herbst (November) drei Klassenbäume 
der 1. GS-Klassen und neun Hochzeitsbäume. Für 2023 geplant: Pflanzaktion zu 
Osterglocken (Termin im Mai muss weg. Brut- und Setzzeit abgesagt werden). 

• Ausschuss für Landschaft und Umwelt (Dietmar Brill):  
Energiewerk  
Aufhebung des Naturschutzstatus‘ rechts und links der Amtsscheune  
Verschlammung des Sees nach wie vor ein großes Problem 
dazu Angela: Gespräch Fr. Norda/Tholl über Erstellung eines Berichts zum Zustand 
des Sees, der in der GR veröffentlicht werden wird. 

• Mühlenausschuss: (Uwe Stürmer); Mühlenhandwerker (Andi Wölbern); Mühlenacker 
(H.-H. Wetjen). 

• Verschönerungsausschuss (Britta Thomsen) 
6. Der Kassenführer legt seinen Bericht vor und erläutert das Zahlenwerk (s. Anlage). 
7. Der Kassenprüfer Günter Scholz trägt den Bericht der Kassenprüfung vor und lobt die 

akribische und aufwändige Arbeit des Kassenführers. Er bescheinigt ihm eine 
nachvollziehbare und einwandfreie Führung der Kasse. Er beantrag die Entlastung des 
Kassenführers. Dies wird ohne Gegenstimmen bei einer Enthaltung beschlossen. 

8. Im Anschluss beantragt Heiko Schröder die Entlastung des gesamten Vorstands. Dieser 
wird einstimmig entlastet. 

9. Im Anschluss erläutert der Kassenwart die Planung für das Jahr 2023 (s. Anlage). Wegen 
nur weniger eingegangener Bedarfsanmeldungen würden in der Planung die Zahlen des 
Vorjahres weitgehend fortgeschrieben worden und würden ggf. angepasst. Dem schließt 
sich auch die 1. Vorsitzende an. 

10. Wahlen: 
Die Durchführung der Wahlen übernimmt der Protokollant. 

• Die 1. Vorsitzende, Angela Tholl erklärt sich zu einer Wiederwahl bereit. Das Ergebnis 
der Abstimmung lautet: Einmütige Wiederwahl ohne Gegenstimmen. Angela Tholl 
wird damit im Amt bestätigt. Sie nimmt die Wahl an. 

• Kassenführer: Auch der Kassenführer Wolfgang Liedtke stellt sich für eine weitere 
Amtsperiode zur Verfügung. Er wird bei eigener Enthaltung ohne Gegenstimmen im 
Amt bestätigt. Er nimmt die Wahl an. 

• Kassenprüfer/-in: Als Nachfolger für den ausscheidenden Kassenprüferin Günter 
Scholz stellt sich Hanna Waackhusen zur Verfügung. Weitere Kandidaten gibt es 
nicht. Hannah Waackhusen wird einmütig für zwei Jahre als Kassenprüferin gewählt. 
Auch sie nimmt die Wahl an. 

• Beisitzer: Waltraud Wetjen, Hans-Jürgen Nausch. 
11. Es liegt keine Anträge vor. 
12. Verschiedenes: 

• Hans Hellberg fordert den Vorstand auf, sich in einem frühen Stadium um die 
Standorte für mögliche Windkraftanlagen zu kümmern. Einige, zum Beispiel an der 
Rückseite des Sees, seien nachteilig für die Natur um den See. 

• Er kritisiert, dass ein Bericht des Ausschusses für Landschaftspflege und Umwelt auf 
der Homepage noch nicht veröffentlicht worden sei. Jutta erwidert, dass diese 
Berichte gesammelt würden und gesammelt veröffentlicht würden. 
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• Heiko Schröder bittet darum, Berichte aus den Ausschüssen als pdf-Datei zu erhalten, 
die er dann leichter und schneller veröffentlicht könne. Er regt an, dass die VV-
Homepage sowohl vom Vorstand als auch von den Ausschüssen stärker genutzt 
werden solle.  
Für die Mühle sei ein eigener Auftritt erstellt worden, der zu zusätzlichen Besuchern 
geführt habe. 

13. Grußworte  
Der Fleckensbürgermeister Thomas Kuberski überbringt die Grüße des Ortsrates. Er geht in 
seinem Beitrag unter anderem auf die Frage nach dem Zustand der Heckenwege ein. Er 
würdigt die Arbeit des Vereins und dankt dem VV und seinen Mitgliedern recht herzlich für 
das Engagement. 
Frau Gabi Kasten stellt sich als neue Bürgermeisterin der Stadt Geestland vor und dankt für 
die Einladung zu der Sitzung. Auch sie würdigt die Arbeit des VV. Sie habe die Wünsche und 
Anregungen aus der Versammlung wohl vernommen. Sie betont die Bedeutung der GR als 
wichtiges Bindeglied aller 24 Ortschaften der Stadt Geestland. 
Der Aufruf an die Vereine der Stadt Geestland, sich an einem Seefest zu beteiligen, habe 
noch nicht die erwünschte Resonanz erbracht. Es werde aber ein Seefest geben, vielleicht 
aber auch nur als eintägige Veranstaltung. Sie bittet um Verständnis, dass die Stadt nicht als 
alleiniger Veranstalter auftreten könne.  
Sie gratuliert den Gewählten und Geehrten und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit. 
Die Vorsitzende dankt den Mitgliedern für ihren Einsatz für den VV und den Flecken und 
schließt die Versammlung. 
Ende der Veranstaltung: 20:40 Uhr. 
 
Dem Protokoll sind als Anlagen beigefügt: 

die Ablaufplanung der JHV, 
die Teilnehmerliste, 
die Berichte aus den Ausschüssen (s. Punkt 5), 
der Bericht des Kassenführers (s. Punkt 6), 
die Finanzplanung 2022 (s. Punkt 9). 

 
Das VV JHV-Protokoll erhalten alle Mitglieder des Vorstandes und die 
Ausschussvorsitzenden per E-Mail. Gegen den Inhalt des Protokolls kann jedes 
Vorstandsmitglied innerhalb von zwei Wochen (nach Versand) schriftlich Einwendungen 
erheben. Über Einwendungen wird in der nächsten Vorstandssitzung entschieden. Sollte 
bis zum Ablauf der Frist keine Einwendungen erhoben werden, gilt das Sitzungsprotokoll 
als genehmigt. 
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